

Les écoliers décoorent le préau d'une grande fresque tout en couleurs

L'ÉCOLE, lieu de vie, lieu de cris dans la cour, résonne désormais aussi en couleurs au Nayrac. En effet, les enfants ont peint sous la houlette de Peter Wood, pour donner vie à une immense fresque en trois tableaux installée sous le préau de leur école. Les parents d'élèves trouvaient ce préau triste. Alors dans le cadre d'un projet éducatif demandé par l'Éducation nationale, les écoliers ont posé leurs stylos pour prendre les pinceaux et peindre sous forme de triptyque des paysages de l'Aubrac, de l'Aveyron plus généralement avec le viaduc de Millau et des animaux de la... savane !

Ce projet créatif a germé dans la tête de Peter Wood, installé depuis quelques années au bord du Lot, au Paradou, commune d'Estaing. Pendant deux semaines, hors temps scolaire, les écoliers

ont conçu avec lui cette fresque qui donne une âme et du caractère à leur école. « *Les enfants ont adoré peindre. Je peux même dire que l'une des élèves a vraiment un talent artistique et devrait poursuivre dans cette voie* », fait remarquer Peter Wood.

Chaque élève a peint une fleur, un animal, et tous sont fiers du résultat obtenu. « *Chaque enfant fait venir ses parents pour montrer en détail et avec fierté ce qu'il a réalisé* », rappelle l'une des deux professeurs de l'école. De la fierté donc, de la joie surtout, pour cette fresque qui a permis aux enfants de s'ouvrir à l'art tout en concrétisant un projet. Nul doute que dans les années futures, ces derniers reviendront pour montrer à leur tour ce qu'ils ont réalisé pour leur école, pour leur commune. Un projet qui devait être



Les écoliers ont peint la fresque avec l'artiste Peter Wood. OC

initialement porté par l'Éducation nationale, mais qui a finalement, été financé totalement par la municipalité... Des achats du matériel de peinture aux tableaux. Reste le plaisir et la fierté d'un devoir extra-scolaire ac-

compli et la réalisation d'un DVD par Peter Wood qui permet de laisser une trace aux écoliers et à leurs parents, ravis aujourd'hui de voir l'école de leurs bambins égayée.

OLIVIER COURTIL